

Firma Heid unterstützt den Neubau des Spielplatzes im Ladenburger Freibad

Anlässlich ihres 75-jährigen Firmenjubiläums überreichten Ursula und Jürgen Breusch an die Stadt eine Spende in Höhe von 2.750 Euro

Von unserem Mitarbeiter Axel Sturm



Es gibt Termine, die einem Bürgermeister besonders gut gefallen. Ein solcher war am vergangenen Mittwoch im Ladenburger Freibad angesetzt, zu dem der Verwaltungschef der Römerstadt, Rainer Ziegler, die beiden Firmeninhaber von Heid Heizungs- und Sanitärtechnik GmbH, Ursula und Jürgen Breusch, begrüßen durfte. Anlässlich des 75-jährigen Jubiläums, das das Ladenburger Handwerksunternehmen in diesem Sommer feiern durfte, verzichtete die Firmenleitung mit Ursula sowie Wolfgang und Jürgen Breusch auf Geschenke. Stattdessen riefen die Geschwister dazu auf, die Geldbörse für eine Spende für einen sozialen Zweck in Ladenburg aufzumachen. Und die Freunde des Hauses sowie die Lieferanten der Firma und deren 40 Mitarbeiter spendeten reichlich. Den Betrag in Höhe von 2.750 Euro überreichte die Firmenleitung aus gutem Grund im Ladenburger Freibad. Der dortige Spielplatz wird nämlich vom Freibad-Förderverein Ladenburg (FFL) bis zu Beginn der nächsten Badesaison erneuert. Hierfür fallen Kosten in Höhe von ca. 35.000 Euro an, wovon der Förderverein alleine 30.000 Euro übernehmen wird. Die Stadtverwaltung erwartet außerdem zwei Spenden, die zur Finanzierung des Restbetrags beitragen wer-

den. Die 1. Spende der Firma Heid war daher ein warmer Regen, über den sich Rainer Ziegler besonders freute. Er würdigte bei der Scheckübergabe das soziale Engagement des alteingesessenen Handwerksbetriebs, der auch in wirtschaftlich schwierigen Zeiten seine soziale Verantwortung nicht vergisst. „Wir fühlen uns sehr wohl am Standort Ladenburg, der durch das Grünprojekt noch attraktiver geworden ist“, wollten die Geschwister Ursula und Jürgen Breusch nicht unerwähnt lassen, dass auch ihr Wohnbereich am Neckartorplatz eine Aufwertung erfahren hat. „Wir wollen der Stadt gerne etwas zurückgeben“, freuten sich die beiden Unternehmer, dass ihre Spende dazu beitragen wird, in die Zukunft der Ladenburger Kinder zu investieren. „Wenn noch ein bisschen was fehlt, rufen sie einfach ein“, bot Jürgen Breusch dem Bürgermeister noch einen „Nachschlag“ an um gleichzeitig dem Förderverein viel Erfolg bei den Umbauarbeiten zu wünschen. Die Planungen für den neuen Spielplatz wurden von der Spielplatzplanerin Ina Große-Wilde in Zusammenarbeit mit Carola Sturm und Walter Dehnel auf den Weg gebracht, so dass mit der Renovierung im Frühjahr begonnen werden kann.

-stu./Fotos: Sturm